
 

I sottoscritti consiglieri comunali 

 

Visto e considerato alcune notizie di cronaca locale che portano al centro del dibattito la problematica dei 

parcheggi dell’Ospedale Nuovo, su cui il consesso comunale all’unanimità si era espresso per la gratuità 

degli stalli afferenti al territorio comunale di Biella. 

 

Allarmati per le notizie riportate dalla stampa locale in cui si fa riferimento all’imminente  partenza dei 

lavori per rendere tutti gli stalli a pagamento (o così per lo meno pare di intuire a una prima lettura). 

 

Chiedono 

 

Al Sindaco di Biella nonché al Presidente della Conferenza dei Sindaci. 

 

Di conoscere l’attuale iter dell’istruttoria, per quanto riguarda la gratuità della sosta degli stalli che si 

trovano sul territorio cittadino. 

 

Se al primo cittadino risulta che tali lavori riguarderanno anche quegli stessi stalli sul Comune di Biella. 

 

Se verranno intraprese iniziative di natura legale volte a dare praticità a un mandato, quello portato avanti 

dall’intero consiglio comunale di Biella, di tenere quei parcheggi gratuiti per la collettività. 

 

Si richiede risposta orale in aula. 

 

Giuseppe Rasolo, Benito Possemato  

 


